



Jésus servait les autres

Après avoir pris son dernier repas avec ses disciples, Jésus-Christ leur a lavé les pieds. Ils ont été surpris car il était leur Seigneur et leur Maître. Ils se sont dit que c'étaient eux qui auraient dû *lui* laver les pieds. Il leur a expliqué qu'il le faisait pour leur enseigner à quel point il était important de prendre soin les uns des autres, même des personnes qui semblent moins importantes. Jésus a enseigné que nous serons heureux si nous aidons les autres. ●

Lis toute l'histoire dans Jean 13:5-17.

JE SERVIRAI LES AUTRES

Comment peux-tu servir les personnes autour de toi ?

Fais une prière et fais un plan pour aider.



Suis ton plan !

Découpe cette carte pour te rappeler de continuer d'aider comme Jésus.



À la fête d'anniversaire de mes huit ans, tous mes amis ont apporté des fournitures scolaires que nous avons réparties dans des sacs pour les enfants qui n'ont pas d'affaires pour l'école. J'étais heureuse de penser à la joie des enfants en découvrant

leur sac pour l'école. J'ai aimé rendre ce service avec mes amis et ma famille. Je sais que servir les autres nous apporte de la joie, de la paix et de l'amour.

Abigail H., huit ans, Utah (États-Unis)

Comment essaies-tu d'aider comme Jésus l'a fait ? Écris-nous et raconte !

